

----- Message transféré -----

Sujet :Contribution CPP

Date :Tue, 30 Apr 2024 16:48:47 +0000

De :> xxxxxx(par Internet) <xxxxxx@xx.xxx>

Répondre à :xxxxxxx<xxxxx@xxx.xx>

Pour :driat-consultation-environnement@developpement-durable.gouv.fr <driat-consultation-environnement@developpement-durable.gouv.fr>

Ref : **Avis relatif à la demande d'autorisation environnementale de la société IKEA DEVELOPPEMENT SAS à Limay**

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique sur le projet de plateforme logistique d'Ikea à Limay, nous souhaitons porter à votre connaissance le total soutien de la Communauté Portuaire de Paris. L'association créée en 2015, regroupe les entreprises le long du fleuve et des canaux, qu'elles soient fixes ou navigantes. Nos 3 priorités sont :

- La transition énergétique de nos flottes de bateaux
- La logistique urbaine
- La mixité des usages

L'ouverture de la plateforme logistique d'IKEA est l'outil essentiel pour permettre à cette marque de finaliser sa stratégie d'utilisation de la voie d'eau.

- La notoriété internationale de la marque est un gage de visibilité pour l'ensemble de la démarche de recours à la logistique urbaine par le fleuve
- La multimodalité développée par IKEA dans le cadre de son projet de report modal est une utilisation innovante de la Seine et permettra d'entraîner d'autres initiatives
- Le report modal de IKEA depuis Limay poussera à la modernisation et au verdissement des bateaux
- L'utilisation de la Seine par IKEA permettra de créer des emplois au niveau de la manutention à quai et au niveau du transport fluvial

Bien cordialement

Olivier JAMEY

président

Communauté Portuaire de Paris

Atelier du France, Port de Grenelle, 75015 Paris

xxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxx